
校訓『なかよく かしこく まっすぐに』                

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１１月１２日（土）子どもたちが語ってくれた運動会  
今回は、子どもたちが上手に語ってくれた運動会でした。まずは１１月７日（月）、朝会で

の運動委員長からの言葉。「今月の目標は『運動会でコロナをふきとばそう！』です。みなさ

ん、運動会まであと少しです。今ここで病気などにかかってしまったら、運動会まで練習し

てきたことが全部なくなってしまうので、運動会へ健康な体で出ましょう」。当日、開会式で

の実行委員長の言葉。「今まで練習してきたことを全力で発揮して、最高の運動会にしましょ

う。また、応援してくれる人たちに、かっこいい姿を見せましょう。そして、一生忘れられ

ない最高の思い出をつくりましょう」。そして、閉会式での赤白ブロック長の言葉。「赤組全

員が息を合わせた結果、勝つことができました。小学校最後の運動会、とても楽しかったで

す。とてもいい思い出になりました。中学校でもこの経験を生かして、頑張っていきたいで

す」。「悔しい結果となってしまいましたが、東山小全員が、全力で競い合い、思い出に残る

運動会となったので、悔いはありません。中学校でも仲間と協力し、色々なことを乗り越え

ていきたいです」。どちらも応援への感謝で締めくくりました。 

嬉しい、楽しい、悔しい。心にわき起こったそんな気持ちを大切して欲しいと強く思いま

した。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。（ただ、子どもた

ちも聞く中で、車の移動をアナウンスせざるを得なかったのは正直、残念でした。） 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         

令和４年1１月１８日 第５４号 

  

♪ 大府市立東山小学校 学校だより ♬ 

 

【ゴムゴムのジェット台風】 【徒競走】 

ケ    ヤ    ケ    キ    キ 

【キツネダンス】 【レッツダンス！天までとどけ！】 

 

【追いかけ綱引き「今行くぞ！」】 

【選手宣誓】 

思い出と 絆をつくる 運動会 



「学校だより」は、本校ホームページでもご覧いただけます。 

読書週間は楽しめましたか。これからペア学年対抗読書レースの結果を発表します。第３位３・

５年ペア、借りた冊数は４２６冊。第２位１・６年ペア、借りた冊数は５９２冊。第１位、２・

４年ペア、借りた冊数は６２７冊です。みなさん、たくさん本を借りてくれてありがとうござい

ました。これからも色んな種類の本を読んでくれると嬉しいです。 

総務委員が１１月１５日（火）から２５日（金）までの期間、朝、昇降口であいさつ運動を行

います。８時くらいまで昇降口であいさつしたら、次に各教室まで行ってあいさつする予定です。 

 総務委員といっしょに、大きな声で元気よくあいさつをしましょう！ 

          
～ 東山小児童会広報 ～ １１月７日（月）朝会・代表委員会にて 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
   
 

 

 

 

 

 

 
  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 読書レースの結果について 
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◆ポスターコンクール優秀作品について◆  

愛知県緑化ポスター 中日新聞社賞 ３年生 内山 瑛太さん 

３Ｒ促進ポスター 佳作（環境大臣より） ２年生 山田 朱莉さん 
 

◆上靴について◆  
現在、本校において、上靴に関する特段の規定はありません。現状としましては、多くの 

児童が、いわゆるバレーシューズを上靴として使用しています。また、上靴を体育館シュー 

ズと区別しておらず、体育館シューズと兼用のものとして使用しています。 

 今後、お子様の成長等に伴い上靴を新しくするときがありましたら、体育館シューズとし 

ての機能面やけがの防止の観点から、運動用の靴等を上靴として使用していただくこともよ 

いかと考えます。（これまでのバレーシューズを上靴として使用していただくことに、何ら 

制限はありません） 

 ご検討いただけましたら幸いです。 

※  このことは、上靴と体育館シューズを区別するという趣旨ではありませんので、ご承知 

おきください。不明な点等がございましたら、学校までお問い合わせください。 

 

 
おめでとう 

ございます！ 

図書委員会 

あいさつ運動について 総務委員会 


